



El Grupo de Amistad México-República de Bielorrusia se reúne con parlamentarios de aquel país

Boletín No.3758

El Grupo de Amistad México-República de Bielorrusia se reúne con parlamentarios de aquel país

- Solicitan que se instale una representación diplomática de México en Bielorrusia
- Contribuiría a unir y acercar aún más a ambas naciones en lo político, económico, cultural, social, científico y tecnológico

El Grupo de Amistad México-República de Bielorrusia, que preside la diputada Magdalena del Socorro Núñez Monreal (PT), realizó su primera reunión con parlamentarios de aquella nación, con la finalidad de tender puentes que permitan fortalecer los lazos de amistad en los diversos ámbitos de cultura, comercio y legislativo.

Durante este encuentro, los legisladores bielorrusos solicitaron establecer una representación de México en su país y de la misma manera los integrantes de este Grupo de Amistad se pronunciaron por una embajada de Bielorrusia en el nuestro.

Al respecto, la diputada Núñez Monreal se manifestó por darle seguimiento a dicha petición formulada desde el 2021, y señaló que se hará todo lo que esté al alcance, y se insistirá ante la Cancillería mexicana, en espera de una respuesta positiva.

Agradeció a los representantes bielorrusos por permitir que esta primera reunión fuera posible, y una vez que se tenga la resolución sobre la representación diplomática, tanto en México como en Bielorrusia, se vuelva a celebrar un segundo diálogo.

Por ello manifestó su beneplácito y mejores deseos para que este Grupo de Amistad lleve a buen puerto los propósitos expresados de manera muy amplia por cada una de las partes.



En su oportunidad, el diputado Otoniel García Montiel (Morena), vicepresidente del Grupo, consideró necesario llevar la propuesta al Senado de la República, así como a la Presidencia y a la Cancillería, para un mayor consenso e intercambio diplomático.

Aunado a esta petición, dijo que se seguirá trabajando en la colaboración interparlamentaria, el intercambio comercial y cultural, “dando pasos firmes” para que se pueda concretar a la brevedad este tema y continuar estrechando los lazos de amistad.

Por su parte, los diputados bielorrusos se mostraron satisfechos por haber tenido una conversación fructífera con sus homólogos mexicanos y pidieron que lo expresado se desarrolle para una mayor colaboración entre ambas naciones.

